



Wer ist der diesjährige Star der Geographie?

Nach vielen Jahren hat die Max-Klinger-Schule in diesem Schuljahr erstmals wieder an Deutschlands größtem Geographiewettbewerb teilgenommen, bei dem die Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 7-10 mit ihrem geographischen Allgemeinwissen überzeugen können.

Jonas S. (10b) erlangte dabei den ersten Platz auf Schulebene.

Den zweiten Platz belegte **Luise M. (10d)** gleich gefolgt von **Jolanda K. (7/1)**. Nach einem Klassenausscheid, konnte sich Jonas als Sieger der Max-Klinger-Schule gegen seine Mitschülerinnen und Mitschüler durchsetzen und qualifizierte sich somit für den Landesentscheid Ende März in Sachsen.

Mit einem weiteren Sieg würde er sich einen Platz im großen Finale von Diercke WISSEN am 7. Juni 2024 in Braunschweig sichern, in dem die besten Geographieschülerinnen und Geographieschüler Deutschlands gegeneinander antreten.

Auch unsere 5. und 6. Klässler konnten bei den Wissens Junioren schon einmal Wettbewerbsluft schnuppern. Hierbei belegte **Bernhard K. (6/3)** den ersten Platz vor **Finley H. (6/4)** und **Anton W. (5/4)**.

Wir gratulieren allen Platzierten und danken ganz herzlich dem Förderverein der Max-Klinger-Schule für die finanzielle Unterstützung bei der Prämierung unserer Geographiestars.

